

BOSSMAN

Sambut Hari Bhayangkara ke-77, Polres Tuban Gelar Bakti Kesehatan Donor Darah

Achmad Sarjono - TUBAN.BOSSMAN.CO.ID

Jun 26, 2023 - 12:59



TUBAN - Dalam rangka menyambut hari Bhayangkara ke-77 yang jatuh pada 1 Juli mendatang serta mengantisipasi kekurangan stok darah, Kepolisian Resor Tuban bekerjasama dengan Palang Merah Indonesia (PMI) kabupaten Tuban gelar bakti kesehatan donor darah, Senin (26/6/2023)



Kegiatan yang digelar di Gedung Sanika Satyawada ini diikuti oleh ratusan anggota yang terdiri dari Anggota Polri, TNI, Bhayangkari serta awak media di Kabupaten Tuban.

Sebelum diambil darahnya, para peserta donor diwajibkan terlebih dahulu untuk melakukan pemeriksaan Hemoglobin (HB) darah serta pemeriksaan tensi, apabila memenuhi syarat baru kemudian dilakukan pengambilan darah.

Disampaikan oleh Kapolres Tuban AKBP Suryono, S.H., S.I.K., M.H., saat ambil bagian dalam kegiatan tersebut bahwa kegiatan Donor darah itu digelar selain untuk menyambut dalam rangka Hari Bhayangkara ke 77 tahun 2023 juga sebagai bentuk kepedulian dan membantu masyarakat yang membutuhkan donor darah.

Menurut Kapolres diantaranya 120 peserta yang ikut andil dalam kegiatan tersebut 102 diantaranya bisa diambil darahnya sedangkan 18 peserta lainnya dinyatakan belum memenuhi persyaratan.

"Kegiatan donor darah ini merupakan salah satu rangkaian bakti sosial yang Kita laksanakan dalam rangka memperingati hari ulang tahun Polri yang ke-77 yang puncaknya nanti dilaksanakan pada tanggal 1 Juli nanti" Ucap Suryono.

Ratusan kantong darah hasil donor darah akan diserahkan kepada Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Tuban dengan harapan dapat memenuhi stok darah di PMI tuban agar berguna bagi masyarakat yang sedang membutuhkan.

"Kegiatan ini kami laksanakan sebagai wujud kepedulian kami semua kepada masyarakat. Tujuannya untuk menambah stok darah di PMI Tuban, dengan harapan apabila masyarakat ada yang membutuhkan donor darah bisa terpenuhi" Ujar Perwira Menengah kelahiran Bojonegoro ini.